

Rettungsdienst: Arbeitszeit / Notfallsanitäterzulage

Regionalkommission Mitte übernimmt den Beschluss der Bundeskommission

In Ihrer Sitzung am 26. Juni 2024 hat die Regionalkommission Mitte den Beschluss der Bundeskommission vom 20. Juni 2024 für die Region Mitte einstimmig umgesetzt.

Durch die stufenweise Reduzierung der wöchentlichen Arbeitszeit auf bis zu 42 Stunden ab dem 1. Januar 2028 wurde ein wichtiger Schritt zur Verbesserung der Arbeitsbedingungen im Rettungsdienst gemacht.

Für die Berufsgruppe Notfallsanitäter wurde die Gewährung einer garantierten **monatlichen Zulage** von bis zu 400 Euro ab dem 01. Januar 2028 beschlossen. Bei Neuausschreibungen kann diese Zulage bereits ab dem 01. Januar 2025 gezahlt werden.

Genauere Infos zu diesem Beschluss finden Sie auf unserer Internetseite:

www.akmas.de/themen/rettungsdienst

Alle Beschlüsse der Arbeitsrechtlichen Kommission finden Sie in der Dokumenten-Bibliothek auf unserer Internetseite:

www.akmas.de/service/dokumente

Neuer Vorsitzender auf der Mitarbeiterseite gewählt

Wechsel im Vorsitz der Regionalkommission

Bereits zum Jahresanfang ging der Vorsitz in der Regionalkommission Mitte turnusmäßig von der Dienstgeberseite auf die Mitarbeiterseite über.

Christian Engler trat aus persönlichen Gründen als Vorsitzender der Mitarbeiterseite zurück.

Als neuer Vorsitzender auf Mitarbeiterseite wurde Matthias Bausch (Foto) gewählt.



"Pura Vida" ist ein Ausdruck aus Costa Rica, der sich wortwörtlich mit "reines Leben" oder "das pure Leben" übersetzen lässt, die tatsächliche Bedeutung geht aber weit darüber hinaus. Es drückt die **Dankbarkeit und die Lebensfreude** aus, es steht für ein entspanntes und stressfreies Leben, es drückt die Wertschätzung gegenüber anderen Menschen aus.



Die gesamte Regionalkommission wünscht euch für diesen Sommer das oben beschriebene:

Pura Vida!

Folgende Termine

- **Die nächste Sitzung** der RK Mitte findet vom 15. bis 17. Oktober 2024 in Fulda statt.

KONTAKT

Mitarbeiterseite der Regionalkommission Mitte
Matthias Bausch (Vorsitzender) bausch@st-josephshaus.de

www.akmas.de/regionen/mitte
Facebook @ak.mas.caritas
Telegram @akmas_caritas
Neu: Instagram @akmas_caritas
Neu: Bluesky @akmas-caritas

